

— Français

Le Fingerstyle est un art unique où le guitariste solo fait entendre à la fois la basse, la mélodie et des percussions. Vincent Schmidt, inspiré par des artistes comme Chris Woods, Jon Gomm ou encore Tommy Emmanuel, explore cette discipline depuis près de 10 ans. En 2022, il partageait la scène avec Jon Gomm lors du prestigieux Montreux International Guitar Show (MIGS).

Avec trois albums solo à son actif, dont *Between Hope and Fire* (2019) et *Ode to Breath* (2023), Vincent traduit des émotions oscillant entre puissance et mélancolie, guidant le public à travers un univers poétique. Ce soir, il interprétera des morceaux de ses albums ainsi que des reprises de Tommy Emmanuel, sa plus grande influence.

Ambassadeur suisse des guitares acoustiques Dowina et lauréat du Prix Cully Jazz en 2024, Vincent Schmidt se distingue par son approche à la fois technique et expressive de la guitare. Il mène aujourd'hui une carrière internationale avec plus de 150 concerts en Suisse et à l'étranger.

Une soirée placée sous le signe de la guitare et de l'émotion vous attend.

— English

Fingerstyle is a unique art where the solo guitarist simultaneously plays the bass, melody, and percussions. Inspired by artists like Chris Woods, Jon Gomm, and Tommy Emmanuel, Vincent Schmidt has been exploring this discipline for more than 10 years. In 2022, he shared the stage with Jon Gomm at the prestigious Montreux International Guitar Show (MIGS).

With three solo albums to his name, including *Between Hope and Fire* (2019) and *Ode to Breath* (2023), Vincent conveys emotions oscillating between power and melancholy, taking the audience on a poetic journey. Tonight, he will perform pieces from his albums as well as covers of Tommy Emmanuel, his greatest influence.

A Swiss ambassador for Dowina acoustic guitars and winner of the Cully Jazz Prize in 2024, Vincent Schmidt stands out for his approach, combining technical mastery with expressive depth. He now leads an international career, with over 150 concerts performed in Switzerland and abroad.

An evening filled with guitar mastery and emotion awaits you.